



# Vaticinario



## COMENTARIO LOCAL



Después de cinco años de ausencia, vuelve a las tablas el cuadro escénico "Juventud Artística" del Centro Católico, y esta reaparición tiene lugar en su creación máxima: "Los Pastorcillos".

Y es que las representaciones anuales de "Los Pastorcillos" por la "Juventud Artística", tenían lugar en nuestra ciudad bajo los caracteres de un pequeño grande acontecimiento, tal era el éxito que siempre obtenían, la magnificencia con que se presentaban y la justeza y acierto que se daba a la interpretación de los papeles, al extremo, que muchas veces llegamos a creer que Granollers se había especializado en este espectáculo, como Olesa de Montserrat lo había ya logrado en la Pasión.

Mucho más éxito auguramos este año a "Los Pastorcillos", pues además del tiempo que hace que no se han representado en nuestra ciudad, debido a la furia marxista que intentó destruir todo lo que significaba tradición popular y religiosa, la veterana "Juventud Artística" ha encontrado la colaboración de un elemento joven y valioso: la compañía de aficionados "La Farándula".

La "Juventud Artística" y "La Farándula" agrupadas bajo el signo de "Educación y Descanso", han de hacernos unos "Pastorcillos" que merecerán figurar para siempre en los anales teatrales de nuestra ciudad; asimismo estamos plenamente convencidos, que no faltará ningún granollerense.

### Misa del Gallo

Tendrá lugar en nuestra Iglesia Parroquial (provisional), con todo esplendor, esta tradicional misa navideña. Desde las once de la noche se confesará a fieles que deseen practicar este sacramento antes de acercarse a la Divina Mesa.

### Los Pastorcillos

Organizada por la obra sindical «Educación y Descanso», el próximo jueves día 26, festividad de San Esteban, tendrá lugar en el salón-teatro España de esta ciudad, tarde y noche, la representación de «Los Pastorcillos» de José M.<sup>a</sup> Folch y Torres, a cargo de las agrupaciones teatrales «Juventud Artística» y «La Farándula».

Auguramos el más apoteósico éxito.

### El Belén y la Exposición de Arte del Museo - Arxivo

Hoy, domingo, se inaugura la «Exposición de Otoño» de las obras de los artistas locales y el magnífico nacimiento, instalados en el local de nuestro Museo-Archivo. Las horas de

visita son de 11 a 1 de la mañana y de 5 a 8 de la tarde en los días laborables, y de 10 a 1 y de 3 a 7 en los festivos.

### Fiestas y Exposiciones navideñas en la Biblioteca Popular

El sábado, día 14 de los corrientes, se inauguró en nuestra Biblioteca Popular, una exposición de libros sobre temas de Navidad.

El miércoles, por la mañana, tuvo lugar una fiesta infantil, en la que tomaron parte los niños de las escuelas de nuestra ciudad recitando poesías y cantando villancicos, seguidamente, la señora Directora de la Biblioteca, explicó a los allí reunidos, con gracia y naturalidad, un cuento de asunto navideño.

Asimismo, este organismo ha convocado un concurso de dibujos, infantil y juvenil, de temas de Navidad, cuyos originales estarán expuestos, en la misma Biblioteca, hasta el día 8 de enero próximo.

Reciba la señora Directora de la Biblioteca y demás personal que ha contribuido a la organización de estos sencillos y simpáticos actos, nuestra más sincera felicitación.

### Un buen servicio

Por el señor Severo Sabater, Jefe de la policía municipal, y los agentes de Información y Vigilancia, Juan Vendoiro y Casimiro Vila, se procedió a la detención de dos individuos que dijeron llamarse Pedro Birgueme Guitart y Manuel Hernández Vera, que venían dedicándose al robo de motores eléctricos.

### Traslado

El recaudador de contribuciones de esta localidad, don José Truyols Macho-Quevedo, ha ganado por oposición la misma plaza en la ciudad de Chiva (Valencia).

Vaya nuestra felicitación al señor Truyols, que de su paso por nuestra población, deja muy buenas amistades.

## ESPAÑA

## JUEVES

día 26 de Diciembre de 1940

Tarde, a las 3'15 : Noche, a las 9'30

### Un Magno Acontecimiento Bíblico-Teatral

### Los

## Pastorcillos

### en Belén

### El advenimiento del Niño Jesús

### ¡Un conjunto formidable!

### ¡Un éxito sin precedentes!

## Pisos para alquilar

Confortables, modernos, con calefacción  
Razón: Casa GILI, calle de Corró, número 23

Joyería : Relojería : Trabajos de encargo

## JOSÉ ESPELT

Plaza del Oli, número 4 : GRANOLLERS